
 

 

 

 

 

 

 

平 成 ２ ５ 年 

 

高 松 市 教 育 委 員 会 ９ 月 定 例 会  

 

会議録（抄本） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２６日（木）開会 

９月２６日（木）閉会 

 

 

 

 



 

出 席 委 員  

委 員 長  神  内     仁 

委    員 

児  玉  令 江 子 

木  場  巳  男 

藤  本  英  子 

教 育 長  松  井     等 

欠 席 委 員  

  

説明のため会議に出席した者等 

教育局長 伊 佐 良 士 郎   

教育局次長 

総務課長事務取扱 
細 川 公 紹   

教育局次長 

生涯学習課長事務取扱 
赤 松 雅 子   

高松第一高等学校事務長 白 井 健 司   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 田 中 正 徳   

    

    

    

    

    

    

    

会議録署名委員 藤 本 英 子 

事務局担当書記 出 上 達 也 

【特記事項】 傍聴人なし 



 

 

議 事 日 程（９月定例会） 

 

日程第１ ８月定例会会議録承認について  

日程第２ 報告事項   

 １ 平成２５年第４回高松市議会定例会について  

 ２ 平成２５年度高松市家庭教育講演会事業について  

 ３ 高松第一高等学校改築基本構想検討懇話会委員の委嘱について  

日程第３ 高松市教育委員会委員長の選挙等について  



 

【平成２５年９月２６日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時 開会 

 

委員長が，会議録の署名委員に藤本委員を指名。 

 

日程第１ ８月定例会会議録承認について 

 

委員長が，８月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第２ 報告事項 

報告事項１ 「平成２５年第４回高松市議会定例会について」 

 

教育局長から，平成２５年第４回高松市議会定例会での教育委員会関係の質問および

答弁について報告。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  校務支援システムについて，事務量の軽減に取り組んでいるとのことです

が，学校現場からは特に変わっていないとの声を耳にしており，具体的に軽減され

た事務を教えてほしいと思います。 

○ 教 育 長  校務支援システムの本格導入は来年度からであり，事務量の軽減が実感で

きるのはそれからということになります。システムに慣れるまでは大変だと思いま

すが，慣れれば負担は軽くなると思っています。 

○ 委  員  土曜学習研究指定校の実施状況について，全校生徒に対する参加生徒の割

合の平均約３６％という数字は，教育委員会としてどのように受け止めているので

しょうか。 

○ 教 育 長  ３中学校の平均が約３６％であり，参加者が全校生徒の半数近い学校もあ

ります。予想以上の人数であり，教育委員会としては教職員の負担が大きくなるの



 

ではないかとの危惧もあります。規模が大きくなりすぎても負担が係るし，参加者

数が尐なすぎても事業として成り立ちませんので，現在の規模が限度ではないか，

もう尐し小さい規模でも良いのではいかという思いではあります。 

○ 委  員  ３校以外の保護者からは，自分の学校でも実施してほしいとの要望が多い

です。教職員の立場も踏まえながら，進めていく必要があると思います。 

○ 教 育 長  ３校の成果，国の動向，長期休業の活用の是非を見極めながら，総合的に

判断したいと思っています。県は教員の業務改善の観点から負担が増えるのではな

いかと心配しているようで，市としては，生徒・保護者からの要望と教職員の負担

について，バランスを保つように配慮していると伝えています。 

 

 

 

報告事項２ 「平成２５年度高松市家庭教育講演会事業について」 

 

生涯学習課長から，家庭教育講演会を開催することについて報告。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

 

 

報告事項３ 「高松第一高等学校改築基本構想検討懇話会委員の委嘱について」 

 

高松第一高等学校事務長から，高松第一高等学校改築基本構想検討懇話会委員を委嘱

したことについて報告。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  委員の中に建築の専門家はいないのですか。 

○ 総務課長  庁内検討委員会には，職種が建築の職員が入っています。 



 

○ 高松第一高等学校事務長  基本構想としてはソフト面を重視しておりまして，ハード

面は設計業者との話で決まっていくことになります。 

 

 

 

日程第３ 高松市教育委員会委員長の選挙等について 

 

平成２５年９月３０日をもって任期が満了する高松市教育委員会委員長について，総務

課長が選挙等についての説明を行うとともに，選挙方法について各委員に諮る。 

指名推選とする動議が提出され，賛成者があったことにより，動議は成立。 

委員長については，引き続き神内委員長に，委員長職務代理者についても児玉委員とす

る指名推選があり，全委員異議なしで，委員長には神内委員長が再選，委員長職務代理者

には，児玉委員が指定された。 

 

 

午前９時５０分 閉会 

 

 

議決事項 

なし 

 


